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夫妻大学生村官携手创业
不忘带动村民共同致富

联系电话：李老师 18881803867
罗老师 15892417387唐老师18781824130
办公室：（0818）5333931 5332205

学校地址：通川区西圣寺路181号（五七师部旁）

达州市通川区西圣小学

一年级新生报名正在进行中（不限户籍）

渠县农村信用合作联社各位股东：
渠县农村信用合作联社根据《章

程》规定，于2015年7月22日召开第
二届社员代表大会第四次会议，会议
审议通过《渠县农村信用合作联社原
股东股金处置意见》的议案，并形成决
议。现将决议内容公告如下：

渠县农村信用合作联社在清产核
资、整体资产评估和净资产量化分配
（剔除国家扶持政策资金）的基础上对
原股金作如下处置：

一、原股东符合发起人条件并自
愿参与发起设立四川渠县农村商业银
行股份有限公司(以下简称“渠县农商
银行”)的，按清产核资和整体资产评估
确认并量化分配后股金值1:1的比例
转换为渠县农商银行的股份。

二、原股东不符合发起人条件的

或者符合发起人条件又自愿要求转股
或者退股的，可以将所持股金转让给
符合发起人条件的股东，按清产核资
和整体资产评估确认并量化分配后股
金值1:1的比例办理转股手续。

三、原股东既不愿意参与发起设
立渠县农商银行、也不要求退股，或下
落不明、死亡绝户等无法确认股东意
愿的，采取公告等法律程序后，按清产
核资和整体资产评估确认并量化分配
后股金值1:1的比例转入负债类科目
核算保管。

公告期间：2015年7月23日至
2015年9月23日

联系人及电话：渠县联社理事会
办公室：0818-7321195

渠县农村信用合作联社
2015年7月23日

渠县农村信用合作联社
关于原股东股金处置意见的公告

渠县农村信用合作联社各位股东：
渠县农村信用合作联社根据《章程》规

定，于2015年7月22日召开第二届社员代
表大会第四次会议，会议审议通过《发起设
立四川渠县农村商业银行股份有限公司》、
《渠县农村信用合作联社清产核资、整体资
产评估和净资产处置工作方案》、《渠县农村
信用合作联社清产核资基准日至四川渠县
农村商业银行股份有限公司开业期间经营
成果处置意见》等议案，并形成相关决议。
现将决议内容公告如下：

一、同意在渠县农村信用合作联社基础
上发起设立四川渠县农村商业银行股份有
限公司。四川渠县农村商业银行股份有限
公司开业的同时，取消渠县农村信用合作联
社法人资格。

二、授权“四川渠县农村商业银行股份
有限公司筹建工作小组”聘请有资质的中介
机构对渠县农村信用合作联社进行清产核

资和整体资产评估相关工作，出具清产核资
报告、整体资产评估报告和净资产确认书；
授权“四川渠县农村商业银行股份有限公司
筹建工作小组”提出净资产分配方案，确认、
分配和处置净资产。

三、渠县农村信用合作联社清产核资
基准日至四川渠县农村商业银行股份有限
公司开业期间的经营成果亏损或盈利，都
由渠县农村信用合作联社原股东承担或享
受。

四、原渠县农村信用合作联社的所有债
权和债务由新设立的四川渠县农村商业银
行股份有限公司承接。

公告期间：2015年7月23日至2015年
9月23日

联系人及电话：渠县联社理事会
办公室：0818-7321195

渠县农村信用合作联社
2015年7月23日

渠县农村信用合作联社关于启动四川渠县农
村商业银行股份有限公司组建工作的公告
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两大学生村官喜结良缘

在九岭乡千丘村，记者到现场采访时，32
岁的朱烊灶正在地里为青花椒进行修枝管
理。2008年从四川文理学院毕业后，朱烊灶成
为一名达川区赵固乡的大学生村官，2010年，
和同为大学生村官的胡渝相识，二人喜结连理
成为夫妻。当别的小夫妻盘算着买车买房时，
朱烊灶夫妻俩却计划着自主创业。

提起创业，胡渝回忆道：“刚开始工作时，
朱烊灶就有创业的想法，当时我很担心，因为
没有任何存款。但他比较坚持，我只有抱着试
试的态度，跟着他到处看地。”

瞄准市场创业种植花椒

胡渝的老家在重庆，家里有着20多年种植
花椒的历史，然而，把青花椒种植作为创业项
目，并不是胡渝的主意。

“当我提出种花椒时，他们全家都不支持，
因为他们觉得花椒是淘汰产业，没啥前途，但
我通过市场调研，觉得在达州，花椒产业还有
发展空间。”定下目标后，朱烊灶在千丘村借了
间小屋，夫妻俩开始走上创业路。然而，对于
两名社科专业毕业的大学生，发展农业产业，
并没有想象中容易。

朱烊灶告诉记者，最大的困难就是技术问
题，虽然老婆家种植花椒有20多年，但因他接
触的时间比较少，从确定发展青花椒开始，他
们就到成都、重庆等地考察，查阅相关资料，在
这方面的投入，就有3万多元。

不忘带动村民共同致富

经历重重困难，500亩青花椒在千丘村扎
了根。在夫妻俩的带动下，千丘村不但普及了
青花椒种植技术，也为当地村民提供了就业场
所，受到村民们的认同和支持。“朱老板教我们
种植花椒树，给我们传授技术，给花椒树杀虫、
施肥、除草，我们从中学到了很多技术。”同村
村民周开诚说。

今年5月，朱烊灶夫妻俩发起的“达川区千
娇种植专业合作社”正式注册成立，这也标志
着两人的创业道路逐步走上正轨。当记者问
到以后的规划时，朱烊灶告诉记者：“在以后的
产业发展过程中，我想继续扩大规模，争取能
发展到一千亩，然后打造一个品牌，有自己的
加工厂，有自己的销售渠道，然后带动大家共
同致富。” （本报记者 程科）

在达川区九岭
乡，有一对大学生村
官夫妻，他们通过自
己的创业，带动当地
村民共同走上致富
之路。

目击：围墙部分被拆掉

22日上午，记者接报后来
到南城兴盛东街的一新国际小
区。该小区紧邻中迪国际小区，
一堵围墙横隔在两个小区中间，
围墙的上面部分已被拆掉，各种
电线裸露在外，砖头、铁架和木
板铺了一地。在围墙旁边，停放
着一台小型挖掘机，驾驶室里有
砖块，碎玻璃满地都是，很多群
众在此议论纷纷。

在中迪国际小区的墙面上，
记者看到《临时围墙拆除告知
书》，告知书称，为了便于施工材
料管理，施工方在两小区消防通
道上修建了临时围墙，现阶段两
小区均已完工，临时围墙失去了
原来的作用，且不利于消防车辆通
行及车辆出入，需将临时围墙拆除
部分以消除消防安全隐患……该
告知书的日期为7月15日。

物管：一直在积极处理

“凌晨4点多钟，我们还在
睡梦中，突然听到楼下有人喊
‘围墙被推倒了’。不少业主赶
到小区围墙边，发现他们在挖围
墙。”一名中年男子说，他是一新
国际小区的业主，这个围墙很早
就修建好了，不知为何，几个月
前听说要被拆。一新国际小区
的业主肯定不同意，因为没有围
墙的阻隔，小区业主的人身和财
产安全都得不到保障。

“他们（中迪小区）《临时围
墙拆除告知书》是22日早上才
贴上去的，事先并未征求业主的
同意。”一新国际小区业主官女

士表示，小区物管对此不管不
问，令他们感到很寒心。

几经周折，记者电话联系上
一新国际小区物管负责人刘主
任。刘主任在电话中表示，这堵
围墙的具体情况他不清楚，只是
大概知道一新和中迪开发商以
前有拆除围墙的协议。事发后，
他们不是没管，而是一直在积极
协调处理此事，目前初步解决方
案是，暂时把破坏的围墙部分围
起来，等一新和中迪开发商协商
好后再做打算。

解释：拓宽消防通道

随后，记者来到中迪国际小
区，采访了负责人何女士。何女
士称，两个小区在此事上本来已
签订协议，因为一新小区的业主
阻拦才迟迟未能拆除。他们在
7月15日起草了拆除围墙的告
示，并于21日贴出。至于为何
在凌晨施工？她解释是因为工
人此时才有空。为了不打扰居
民休息，施工时尽量将声音压到
最低。“拆除围墙不仅是拓宽消
防通道，方便车辆进出，同时也
是按照规划建地要求执行的，现
在我们要交房验收，这个围墙必
须拆除。”何女士说，因为一新国
际业主的过激行为，数度冲击中
迪国际售楼部，造成售楼部无法
正常营业。

“目前，当事方正在召开听
证会。”昨日，何女士告诉记者，
现在住建、社区、派出所等有关
部门已经介入此事，拆除围墙的
事将按程序进行。

（本报记者 向也
实习生 罗雅涵）

睡梦中
听到有人拆围墙……
小区业主讨说法 目前正召开听证会

达川区南城中迪国际小
区和一新国际小区中间有一
堵围墙，围墙所处位置是消
防通道。22日凌晨，几个工
人对这堵围墙进行拆除，让
他们没想到的是，此举遭到
小区业主的强烈反对……昨
日，记者了解到，目前当事方
正在召开听证会，拆除围墙
的事将按程序进行。
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